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BORRADOR DEL ACTA DE LA SESIÓN CELEBRADA POR EL CONSEJO RECTOR DEL 
PATRONATO MUNICIPAL DE TURISMO DE FECHA 13 DE DICIEMBRE DE 2021 

 
PRESIDENTA 

 
Dª MARÍA DEL MAR ÁLVAREZ ÁLVAREZ 

 
VOCALES 

 
D. Teodoro García Pérez 

Dª Claudia Alonso Rojas 

D. Araceli de la Calle Bautista. 

Dª. Olga Ávalos Rebollo 

Dª. Mª Ángeles Ramos Fernández 

D. Francisco Javier Pina Pulido 
 

INTERVENCIÓN DELEGADA 
 

D. Francisco Javier Sánchez Rubio 
 

TESORERÍA DELEGADA 
 

Dª Cristina Sánchez-Castro Díaz Guerra 
 

SECRETARÍA-DELEGADA 
 

D. Jerónimo Martínez García. 
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En el Centro Cultural de San Marcos de la Ciudad de Toledo, siendo las diez horas y veinticinco 
minutos del día trece de diciembre de dos mil veintiuno, se reúnen los señores antes citados al 
objeto de celebrar sesión ordinaria del Consejo Rector del Patronato Municipal de Turismo, a tenor 
de la convocatoria cursada y comprensiva del Orden del Día.  

 
 

Abierta la sesión la Srª. Presidenta, se pasa a tratar el siguiente: 
 

ORDEN DEL DIA 
 

 
1.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN CELEBRADA EL 26 DE ABRIL DE 
2021. 

 
Abre la sesión la Srª. Presidenta, e invita a los asistentes a pronunciarse sobre la aprobación del 
acta. 
 
El acta queda aprobada por todos los grupos políticos representados, PSOE, PP, Ciudadanos, IU-
Podemos  y Vox. 
 
2º.- PROYECTO DE PRESUPUESTO DEL EJERCICIO 2022. 

 
Comienza la exposición la Srª Presidenta que en relación con este punto, es el primero que se 
aprueba después del COVID-19 conforme a la normalidad. Destacar del Presupuesto el incremento 
en la partida de personal y en actividades. 
 
A tal efecto, prosigue el Sr. Interventor analizando que el Presupuesto de Proyecto se incrementa un 
30%, se llega al millón de euros. En los ingresos se recogen todos los cánones a partir del 1 de 
enero sin modificaciones. 
 
En los gastos del Capítulo I sin modificación en la Relación de Puestos de Trabajo se incrementan 
en tres Informadores turísticos, así como se incrementa un fondo de convenio. Las actividades 
turísticas tienen un incremento significativo. 
 
Toma la palabra la representante del Grupo de VOX manifestando que, según el informe del año 
2020 de la Intervención, la gestión turística sería más eficiente desde el Ayuntamiento, por tanto con 
la supresión del mismo integrados en la estructura del Ayuntamiento, no sabe qué acciones se han 
tomado en ese sentido y estando de acuerdo con el informe votarán en contra del presupuesto. 
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Interviene la Vocal del Grupo de IU-Podemos expresando que su grupo está de acuerdo con que 
siga el Patronato. Así como estando conforme con el tema laboral siempre de acuerdo a los 
trabajadores y hasta que no se vean los presupuestos en su totalidad (de toda la Corporación) se 
abstendrán. 
 
Interviene la Vocal del Grupo Municipal de Ciudadanos, declarando que está de acuerdo con la 
propuesta de proyecto, aunque hubiera preferido mayor aclaración con las actividades. Estando de 
acuerdo con los presupuestos de manera genérica, aprobarán los mismos. 
 
Interviene la Vocal del Grupo Municipal del Partido Popular, expresando su abstención porque la 
aportación municipal tiene una minoración muy importante de la aportación municipal, por lo que se 
va a abstener. 
 
La intervención del Representante Sindical únicamente se ciñe en el tema del personal del 
Patronato, estando de acuerdo con los incrementos aunque desconoce la cuantía de dicho 
aumento. 

 
Sometido a votación el Proyecto de Presupuesto, se aprueba por los Votos favorables del PSOE y 
Ciudadanos, con la abstención de los Grupos del Partido Popular e IU-Podemos y en contra, la 
votación del representante de VOX. 
 
3º y 4º.- BASES REGULADORAS Y CONSTITUCIÓN DE LA COMISIÓN DEL FONDO DE 
ACCIÓN SOCIAL Y REPARTO DE AYUDAS. 

 
Con la conformidad de todos los miembros, se debatió tanto la constitución de la comisión como las 
bases reguladoras de forma conjunta, aprobándose por unanimidad ambos puntos sin debate 
alguno. El reparto de ayudas sociales fue aprobado conforme a la propuesta elevada al Consejo sin 
debate alguno. 
 

 
5º.- RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 
La vocal del Grupo de IU-PODEMOS ruega que Tren y el Bus turístico aparquen en el sitio 
establecido, contesta la Srª. Presidenta que se informará. 
 
Se da finalizada la sesión siendo las once horas y diez minutos del día indicado al comienzo de este 
acta. 
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